
第１１回教育研究評議会要旨 
 

 

日 時 令和７年３月２１日(金) １４時３０分～１６時０９分 

場 所 大学本部４階大会議室（Teamsによる遠隔会議併用） 

出席者 上田学長、荒木理事、秋光理事、野口理事、㘠鍋理事、国分理事、山神副学長、

小方副学長、松木副学長、吉田副学長、原副学長、平教育学部長、堤法学部長、

長山経済学部長、西山医学部長、末永創造工学部長・創発科学研究科長、小川農

学部長、中村地域マネジメント研究科長、植田教育学部教授、青山教育学部教授、

前原法学部教授、岸野法学部教授、青木経済学部教授、三木医学部教授、谷本医

学部教授、髙橋創造工学部教授、野村農学部教授、宮島創発科学研究科教授、西

中地域マネジメント研究科教授、高橋大学教育基盤センター長、林情報化推進統

合拠点長 

欠席者 和田副学長、門脇副学長、朴経済学部教授、上村創造工学部教授、多田農学部教

授、 

陪席者 頼富監事 

 

 

議事に先立ち、令和７年２月２１日開催の教育研究評議会要旨の確認が行われ、承認さ

れた。 

 

 

１．審議事項 

（１）名誉教授の称号授与について 

学⻑から、審議資料１及び参考資料１〜３に基づき、名誉教授の称号授与について説明 
があり、審議の結果、原案を承認した。 

 

（２）香川大学研究生規程の制定について 

荒木理事から、審議資料２及び参考資料１～２に基づき、令和７年２月２１日開催本会

議において疑義があった香川大学研究生規程第９条「授業料等の納付」に係る取扱いにつ

いて、教育戦略室において再度検討を行った内容の説明があり、審議の結果、原案を了承

した。 

 

（３）香川大学経済学部経営システム学科の廃止について 

荒木理事から、審議資料３に基づき、香川大学経済学部経営システム学科の廃止につ

いて説明があり、審議の結果、原案を了承した。 

 

（４）香川大学工学部等の廃止について 

荒木理事から、審議資料４に基づき、香川大学工学部等の廃止について説明があり、審

議の結果、原案を了承した。 

 

（５）寄附講座の更新及び変更について 

秋光理事から、審議資料５に基づき、寄附講座の更新及び変更について説明があり、審

議の結果、原案を了承した。 

 

（６）国立大学法人香川大学教員業績評価規程の改正について 

野口理事から、審議資料６及び参考資料１～３に基づき、国立大学法人香川大学教員業

績評価規程の改正について説明があり、審議の結果、原案を承認した。 

 

２．報告事項 

（１）副学長の定年延長期間の変更について 

学長から、報告資料１に基づき、副学長の定年延長期間の変更について報告があった。 

 

（２）令和７年４月以降の新体制について 

学長から、報告資料２に基づき、令和７年４月以降の新体制について報告があった。 

 



 

（３）教員選考結果報告について 

学長から、報告資料３に基づき、教員選考結果等について説明があり、略歴、主な教

育・研究実績等について報告どおりである旨確認した。 

 

（４）アセスメントプランについて 

荒木理事から、報告資料４－１～４－２及び参考資料１～２に基づき、アセスメントプ

ランについて報告があった。 

 

（５）令和６年度第２回大学院生に対する学術研究活動表彰について 

荒木理事から、報告資料５に基づき、令和６年度第２回大学院生に対する学術研究活動

表彰について報告があった。 

 

（６）ネクストプログラム「危機管理学×数理・データサイエンス・AI教育特別プログラム」

の拡充について 

荒木理事から、ネクストプログラム「危機管理学×数理・データサイエンス・AI教育特

別プログラム」の拡充について説明があり、引き続き、高橋大学教育基盤センター長から、 

 報告資料６－１～６－２及び参考資料１～２に基づき、その詳細について報告があった。 

 

（７）２０２６年度に実施する２０２７年度香川大学入学者選抜の変更について 

荒木理事から、２０２６年度に実施する２０２７年度香川大学入学者選抜の変更につい

て説明があり、引き続き、竹内アドミッションセンター長から、報告資料７に基づき、そ

の詳細について報告があった。 

 

（８）２０２５年度に実施する２０２６年度香川大学入学者選抜の変更について 

荒木理事から、２０２５年度に実施する２０２６年度香川大学入学者選抜の変更につい

て説明があり、引き続き、竹内アドミッションセンター長から、報告資料８に基づき、そ

の詳細について報告があった。 

 

（９）令和７年度科学研究費助成事業の審査結果について 

秋光理事から、報告資料９－１～９－４に基づき、令和７年度科学研究費助成事業の審

査結果について報告があった。 

 

（10）寄附講座の変更について 

秋光理事から、報告資料１０に基づき、寄附講座の変更について報告があった。 

 

（11）地域みらい研究会について 

秋光理事から、報告資料１１に基づき、地域みらい研究会について報告があった。 

 

（12）令和７年度非常勤教員人事計画の補正について 

㘠鍋理事から、報告資料１２に基づき、令和７年度非常勤教員人事計画の補正について

報告があった。 

 

（13）瀬戸内国際芸術祭２０２５について 

国分理事から、報告資料１３に基づき、瀬戸内国際芸術祭２０２５について報告があっ

た。 

 

３．その他 

（１）令和７年度香川大学J-PEAKSシンポジウムの開催について 

国分理事から、資料１に基づき、令和７年度香川大学J-PEAKSシンポジウムの開催に

ついて説明があった。 

 

最後に退職となる評議員から挨拶があった。 


